



Wichtige Mitteilung – Coronavirus

Liebe Mitglieder, liebe Gehörlosen, Schwerhörigen, Ertaubten und Betroffenen in der Ostschweiz

Täglich erscheinen neue Informationen zum **Coronavirus**. Besonders Menschen mit einer Hörbehinderung können der schriftlichen und gesprochenen Informationsflut oft nicht folgen. Der Schweizerische Gehörlosenbund SGB-FSS hat aus diesem Grund beim Schweizer Fernsehen und beim Bundesamt für Gesundheit (BAG) interveniert. Mit Erfolg!

Die aktuellen Pressekonferenzen mit Fachleuten des Bundes und des Bundesrates zum Thema Coronavirus werden in allen drei Landes-Gebärdensprachen (DSGS, LSF und LIS) live übersetzt und seit dem 17. März 2020 stehen auf der BAG-Seite ebenfalls Informationen in [Gebärdensprache](#) sowie in [leichter Sprache](#) zur Verfügung. Dies kommt nicht nur gehörlosen Menschen zu Gute, sondern allen, die Mühe haben, schwierige Sätze zu verstehen.

Wir bleiben auch weiterhin aktiv. Noch müssen wir die für alle wichtigen Kurs-, Treffpunkt- und Beratungsangebote der Region Ostschweiz im Moment **bis auf Weiteres** unterbrechen. Wir werden frühzeitig informieren, wenn die Angebote wieder durchgeführt werden.

Gefreut hat uns, dass der Kanton St. Gallen beim Schweizerischen Gehörlosenbund nachgefragt hat, was er tun kann, um die Informationen zu verbessern. Der SGB-FSS versucht, den Kanton St. Gallen zu unterstützen.

Gerade jetzt ist es wichtig, dass alle Menschen den **gleichen Zugang zu Informationen** erhalten. Dank Ihrer Solidarität und Treue können wir weiterhin dafür einsetzen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten viel Durchhaltevermögen und gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse

Sonja Lacava-Wasem und Regula Marfurt-Kaufmann
Bildungsbeauftragte Ostschweiz, Region St. Gallen

 Wir sind auch auf dem Facebook.



SGB-FSS
Schweizerischer Gehörlosenbund
Fédération Suisse des Sourds
Federazione Svizzera dei Sordi
sgb-fss.ch



gcsq.ch



tggv.ch



ggsh.ch



bgv-chur.ch



berghaus-tristel.ch